

Otras empresas

Pero «Comercial Daimieleña» no ha sido la única empresa que ha abierto sus puertas en «Daimiel Sur» en los últimos tiempos.

Apenas unos días después era otra iniciativa de nuestra localidad la que vivía su puesta de largo. «Maderas Fanega» abría una nave de 2.000 metros cuadrados. Empresa igualmente familiar, su gerente, Miguel Ángel Fanega, subrayaba «las excelentes e impensables condiciones económicas del precio del metro de cuadrado de terreno que propició dar este paso adelante». Inauguraba estas instalaciones el consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar.

El sector de la hostelería era el protagonista de otra inauguración, más reciente en el tiempo. El restaurante «S'abores» oferta varias modalidades orientadas a satisfacer las distintas demandas a la hora de degustar una buena comida. Liderado por tres mujeres; Gracia Chicón, Elena Agavrioloie y Ramoni Núñez de Arenas, era otra mujer, la consejera de Turismo, Magdalena Valerio, la encargada de dar el pistoletazo de salida al proyecto.

Y hace unos días era el turno de la nueva planta de IEP Sorbents, empresa del Grupo Aretech Solutions. La vicepresidenta segunda y consejera de Economía, María Luisa Araujo, asistía a la presentación de una empresa que intenta ofrecer tecnologías y servicios que responden a la lucha contra la contaminación.

A día de hoy, la planta de Daimiel tiene una capacidad anual de producción de 432 toneladas de absorbentes para vertidos contaminantes. Su inversión se enmarca en un proyecto estratégico, en el que se prevé para el año 2012 facturar unos 100 millones de euros, consolidar la presencia internacional en 15 países, generar empleo cualificado con más de 700 profesionales en plantilla, y crear cinco centros industriales y tecnológicos más.

